

Les présidents de la Russie et de la Bolivie discutent de la lutte contre le Covid-19



Moscou, 3 août (RHC) Le président russe Vladimir Poutine a parlé aujourd'hui avec son homologue bolivien, Luis Arce, de la coopération dans l'affrontement au Covid-19 et des accords signés pour la fourniture du vaccin Sputnik V.

Selon le Kremlin, au cours du dialogue téléphonique, les deux parties se sont déclarées satisfaites du développement progressif des liens russo-boliviens.

La note indique que le dialogue, à l'initiative de la Bolivie, a mis l'accent sur la coopération bilatérale dans de nombreux autres domaines, tels que le commerce, l'économie, l'énergie et l'humanitaire.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/265989-les-presidents-de-la-russie-et-de-la-bolivie-discutent-de-la-lutte-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba